



Oben ist die Lokomotive 99 633 in voller Fahrt nach Ochsenhausen unterwegs. Unten rangiert sie mit einem Güterzug im Bahnhof Ochsenhausen. Beide Aufnahmen entstanden 1968.

(Fotos: Lutz Wild, oben, Walter Ertl, unten)





Bei allen Veranstaltungen am Ochsenhauser Bahnhof ist die Lokomotive ein besonderer Anziehungspunkt. Oben bei einer Fotoveranstaltung für die Verkehrsfreunde Stuttgart im Jahr 2007. Unten vor dem originalen württembergischen „Öchsle-Zug“ am Lokschuppenfest, 13. 09.2009.

(Fotos: Rüdiger Frey, oben, Thomas Freidank, unten)

